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DEMAIS ATOS/EDITAL DE NOTIFICAÇÕES - CCZ

FISCALIZAÇÃO DE CONTRATO
CONTRATO 090/2016 REFERENTE AO PROCESSO 488/2014

Melissa Cristina Bento Brandolis
Fiscal de contrato

Conforme Resolução nº 09/SEMS de 12 de novembro de 2014, Resolução nº
012/SEMS de 12 de agosto de 2015 e em acompanhamento do contrato 090/2016, foi
averiguado por esta Central de Abastecimento Farmacêutico - CAF que os produtos
referentes à nota fiscal número 057.852 não foram entregues neste setor.

No dia 17/05/2015 foram recebidas pela CAF várias notas ficais - NFs da empresa
Dimensão Hospitalar e no ato do recebimento foram entregues várias NFs
grampeadas, sendo que a na primeira delas, constava a quantidade total de volumes
para conferência, um valor total de 674 volumes, que foram por sua vez conferidos e,
portanto tiveram todos os canhotos assinados.

Aequipe da CAF realizou esta contagem total, porém ao solicitar o atesto do Fiscal
de contrato juntamente com o Presidente da comissão de recebimento, fato este
ocorrido no mesmo dia da entrega, constatou-se que a referida nota fiscal (057.852),

cujo canhoto foi assinado, não havia sido entregue.
Frente a isto, na tentativa de um esclarecimento, foi realizado contato telefônico

com a empresa, que por sua vez confirmou que a mercadoria não havia sido
despachada, entretanto seriam entregues em até 10 dias.

Na data de 25 de maio de 2016 ocorreram mais entregas da mesma empresa, porém
os itens faltosos não constavam desta relação, fato este relatado no canhoto da nota
058.020, onde se fez uma observação destacando a não entrega dos 9.000 Soros
Fisiológicos referentes a nota 057.852.

Na data de 30 de maio de 2016 foi enviada uma notificação à empresa solicitando a
entrega dos 9.000 soros ou o cancelamento da nota 057.852, estipulando um prazo de
48 horas para manifestação do fornecedor, o que infelizmente não ocorreu.

Diante do exposto a Fiscalização de contrato afirma que a nota 057.852 não será
atestada, uma vez que os itens constantes da mesma não foram entregues na CAF e,
portanto a citada nota deverá ser cancelada e não será enviada para pagamento.
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1894/2016 12653 Homero Alves dos Reis e Outros Natal, Q-22, L-21/ Jd. Ouro Verde

1755/2016 8818
IPSUM Construtora e
Incorporadora LTDA

Sonia Maria Lange Volpato, Q-81, L-
01/ Pq. Alvorada

1136/2016 89326 Janete dos Santos Franco
Ranulfo Saldivar nº1675, Q-26, L-02/
Res. Santa Fé

2365/2016 33553 Kelly Mara Lima da Silva
Das Figueiras, Q-19, L-22/ Jd.
Colibri

1845/2016 2947 Lane de Almeida Xavier e Outros
EikishiSakaguti, Q-18, L-19/ Altos
do Indaiá

1778/2016 9194 Lourdes Miranda dos Santos
Martin Eberhart, Q-69, L-17/ Pq.
Alvoradas

2411/2016 33441 Lourede Leite de Brito
Das Figueiras, Q-23, L-02/ Jd.
Colibri

2337/2016 101703
Lucimar Almeida da Silva e
Outros

Dos Abacateiros, Q-16, L-08/ Jd.
Colibri

2086/2016 89598 Marcos Roberto Oliveira Garcia
Joaquim Luiz Azambuja, Q-69, L-
1B/ Altos do Indaiá

2083/2016 66383 Maria de Fátima Pereira
Paulo Alberto Thiry, Q-16, L-04/ Jd.
das Primaveras

1134/2016 88904 Maria Tereza Olivato
Ranulfo Saldivar nº1760, Q-04, L-
16/ Res. Santa Fé

1955/2016 29721 MussashiKubo
Josué Garcia Pires, Q-86, L-10/ Jd.
Água Boa

2064/2016 9458
Noeli das Graças Dias do Prado
Grauth

Arthur Frantz, Q-86, L-11/ Pq.
Alvorada

2073/2016 93566
Nova Roma Loteadora e
Incorporadora S/S LTDA

Coronel Ponciano nº1260, Q-01, L-
07/ Jd. Inglaterra

2491/2016 33525 Odirlei Sales Paula
Das Cerejeiras, Q-14, L-18/ Jd.
Colibri

2028/2016 9421
Parque Alvorada
Empreendimentos LTDA

Arthur Frantz, Q-85, L-10/ Pq.
Alvorada

2033/2016 9508
Paulo Rogério Beltramin da
Fonseca

Olívio Waldemar Becker, Q-89, L-
01/ Pq. Alvorada

2098/2016 9397
Paulo Rogério Beltramin da
Fonseca

Olivio Waldemar Becker, Q-85, L-
22/ Pq. Alvorada

1940/2016 7027 Paulo Rogério Beltramin da Silva
Alberto Ribeiro Martins, Q-14, L-20/
Pq. Monte Carlo

2360/2016 33504
Petronilho Fernandes da Silva e
Outros

Das Castanheiras, Q-06, L-21/ Jd.
Colibri

1026/2016 9794 Renov Engenharia LTDA
Alberto Ribeiro Martins, Q-35, L-04/
Pq. Alvorada

1829/2016 9039 Rouseman Vaz Britto
Mustafá Saleh Abdo Sater, Q-57, L-
06/ Pq. Alvorada

2429/2016 34216 Suzani Ferreira dos Santos
Carlos Anderson Monteiro de
Almeida, Q-07, L-23/ Jd. Guaicurus

2465/2016 34659
Venturi Admininstradora
Incorporações e Particip.

Carlos Anderson Monteiro de
Almeida, Q-05, L-11/ Jd. Guaicurus

2403/2016 33452
Vilson Ricardo Hansen da Silva
e Outros

Das Laranjeiras, Q-23, L-13/ Jd.
Colibri

2449/2016 34213 Wagner Facholli Arcas
Carlos Anderson Monteiro de
Almeida, Q-07, L-20/ Jd. Guaicurus

2357/2016 115732 Wilson Tavares Pereira e Outros
Das Oliveiras, Q-36, L-13/ Jd.
Colibri

Dourados, 03 de Junho de 2016
Recebido/Cencor

Rosana Alexandre da Silva
Bióloga CRBio-135751/01-D

DEMAIS ATOS/FISCALIZAÇÃO DE CONTRATO - CAF

DEMAIS ATOS/TERMO DE INUTILIZAÇÃO - VISA
Termo de Inutilização 001/2016

Nome e assinatura do Diretor de Vigilância Sanitária: Dr. Vili Schulz
Nome e assinatura da Testemunha: Luiz Carlos Lopes

Valdir Sader Gasparotto

Ao(s) 02 (dois) dia(s) do mês de junho de 2016 às 08: 50 horas, no exercício de
fiscalização sanitária, com fundamento na Lei Estadual nº 1293/92 artigo 361 artigo
369 e outros dispositivos legais, lavrei o presente termo em função de ter presenciado a
inutilização de produtos de origem animal e outros conforme Termo de Apreensão:
16.055; TA: 16.431.

A inutilização acima mencionada, foi realizada no aterro sanitário municipal de
Dourados com os tickets de pesagem nº(s) 002562 e os têrmos de apreensão foram
lavrados no(s) dia(s) 24 (vinte e quatro dias) do mês de fevereiro de 2016 à 03 (três)

dias do mês de março de 2016.
Para constar lavrei o presente Termo em 03 (três) vias de igual teor e para um único

efeito, assinado por mim e pelas testemunhas abaixo.

Dourados, 02 de junho de 2016

ATA Nº. 11/2016

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO

MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 02 DE JUNHO DE 2016.

Aos dois dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às sete horas e trinta

minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do

Município de Dourados - PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso

do Sul, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo

discutir e decidir sobre a seguinte pauta solicitada pela Diretoria Executiva: 1)

Congresso Nacional ABIPEM; 2) Contratação de empresa fornecedora de coffee

break; 3) Manutenção dos veículos Volkswagen Gol e Renaullt Logan; 4) Prova CPA-

10; 5) Comissão Patrimonial; 6) VI Encontro Previdenciário Municipal de Mundo

Novo; 7) Evento dia do Servidor Inativo. Estavam presentes os seguintes membros do

Conselho Curador: Sonia Maria Ferreira, Ademir Martinez Sanches, Cleusa Ormedo

de Souza Marinho, Thania Caetano Chaves, Osnice Lopes Coelho, Nilson Araújo

Figueredo, José Vieira Filho, Márcia Adriana Fokura Fernandes de Souza, Solange

Ribeiro Costa, Hélio do Nascimento, Elza Irala Gonzalez e Cezário de Figueiredo

Neto. Os Conselheiros José Ferreira Lopes Filho, Solange Silva de Melo, Rosa Helena

Catelan e Raphael Ramos Spessoto justificaram sua ausência por motivos pessoais.

Iniciados os trabalhos, a Presidente deste Conselho, leu o despacho do Diretor

Presidente, onde este informa que não acata a decisão do Conselho Curador de pagar

dedicação exclusiva a servidora Solange Silva de Melo. Após, passou a palavra para a

Diretora Financeira, senhora Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz, que

solicita a abertura de processo licitatório para o pagamento de 20 (vinte) inscrições

para a realização da prova de Certificação Profissional Anbima (CPA) – Série 10,
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prova necessária para a habilitação dos componentes do Comitê de Investimentos e

Conselhos, para que possam realizar operações financeiras, além de importante

qualificação para os servidores deste Instituto. A Diretora informa ainda que o

economista deste Instituto, senhor Sang Koo Monomi assumirá outro Concurso e

deixará de fazer parte do quadro de servidores deste Instituto, em razão disto, o PreviD

convocará o próximo economista do cadastro reserva do concurso realizado pela

Instituição. Após a fala da Diretora Financeira, passou-se a palavra ao Diretor

Presidente do PreviD, senhor Antonio Marcos Marques, que falou aos presentes que

haverá o Encontro Previdenciário dos servidores públicos municipais de Mundo Novo

- MS, e informa que é importante a participação no evento. O Diretor Presidente

informa aos presentes que este Instituto realizará o Dia do Servidor Aposentado na

data de vinte e quatro de junho e convida os Conselheiros a participar, o Diretor

informa que o evento terá temática de festa junina. Ainda com a palavra o senhor

Diretor informa que a Comissão Patrimonial nomeada no dia oito de novembro de

2013 expirou e solicita a este Conselho a indicação de um membro para compor a

referida Comissão. Após a fala do mesmo, a Presidente deste Conselho passou a

palavra para o Diretor Administrativo, senhor Theodoro Huber Silva, que informou

que o contrato de fornecimento de coffee break se encerrará, e a empresa fornecedora

não tem interesse em prorrogar o prazo através de aditivo de contrato, sendo assim

necessária nova licitação para atender as necessidades deste Instituto. O senhor

Diretor informou ainda que são necessárias manutenções nos veículos Volkswagen

Gol e Renault Logan, e solicita aprovação dos gastos por este Conselho. Passados para

o momento de deliberações, este Conselho aprova a licitação de empresa fornecedora

de coffee break, a respeito da manutenção dos veículos Renault Logan e Volkswagen

Gol, este Conselho aprova os gastos com as manutenções solicitadas. No que diz

respeito a indicação de membro participante da Comissão Patrimonial, este Conselho

indicou o Conselheiro José Vieira Filho. No que diz respeito a licitação da prova de

Certificação Profissional Anbima – 10, este Conselho aprova a referida licitação.

Quanto ao quinquagésimo Congresso Nacional da Associação Brasileira de

Instituições de Previdência Estaduais e Municipais, este Conselho aprova o

pagamento das 16 (dezesseis inscrições) bem como a licitação de transporte, e enviará

através de memorando os seis representantes deste Conselho que participarão do

evento. No que diz respeito ao VI Encontro Previdenciário dos servidores públicos

municipais de Mundo Novo – MS, posteriormente este Conselho enviará através de

memorando o nome do membro que participará deste evento. Nada mais havendo a

tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata,

que depois de lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes.

Sonia Maria Ferreira Hélio do Nascimento

Thânia Caetano Chaves Ademir Martinez Sanches

Solange Ribeiro Costa Elza Irala Gonzalez

Osnice Lopes Coelho NilsonAraújo Figueredo

MárciaAdriana Fokura F. de Souza Cleusa Ormedo de Souza Marinho

José Vieira Filho Cezário de Figueiredo Neto
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ATA - COMSEA

EDITAIS - LICENÇA AMBIENTAL
ANGIOCLIN SERVIÇOS MÉDICOS LTDA. (ANGIOCLIN) TORNA

PÚBLICO QUE REQUEREU DO INSTITUTO DE MEIO AMBIENTE DE
DOURADOS – IMAM DE DOURADOS (MS), AS LICENÇAS PRÉVIA, DE
INSTALAÇÃO E DE OPERAÇÃO (LP, LI, LO); PARA ATIVIDADE DE
AMBULATÓRIO COM RECURSOS PARA EXAMES E CIRURGIAS - Nº. 345,
LOCALIZADA A RUA ROSA GÓES, Nº. 981. JARDIM AMÉRICA, NO
MUNICÍPIO DE DOURADOS (MS). NÃO FOI DETERMINADO ESTUDO DE
IMPACTOAMBIENTAL.

BRINK’S SEGURANÇA E TRANSPORTE DE VALORES (BRINK’S) TORNA
PÚBLICO QUE REQUEREU DO INSTITUTO DE MEIO AMBIENTE DE
DOURADOS – IMAM DE DOURADOS (MS), AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL
PARAATIVIDADE DE SERVIÇOS DE MONITORAMENTO EM SISTEMAS DE
SEGURANÇAE TRANSPORTES DE VALORES - Nº. 342, LOCALIZADAARUA
DOS CAIUAS, Nº. 1712. JARDIM CONTINENTAL, NO MUNICÍPIO DE
DOURADOS (MS). NÃO FOI DETERMINADO ESTUDO DE IMPACTO
AMBIENTAL.

CLAUDIO RODRIGUES – MOTO E PEÇAS ME, TORNA PÚBLICO QUE
REQUEREU DO INSTITUTO DE MEIO AMBIENTE DE DOURADOS – MS -
IMAM, A AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL - AA, PARA ATIVIDADE DE
COMERCIO DE PEÇAS USADAS PARA MOTOCICLETAS, LOCALIZADO NA
RUA EDIBERTO CELESTINO DE OLIVEIRA, 1078 VILA SANTO ANDRÉ, NO
MUNICÍPIO DE DOURADOS (MS). NÃO FOI DETERMINADO ESTUDO DE
IMPACTOAMBIENTAL.

Elaine Valevein Rodrigues - 59519320172 torna público que requereu do IMAM a
Renovação de Licença Simplificada – LS nº 116/2013 para a atividade de

Cabeleireiros, Comércio de Artigos Diversos, atividade de estética e outros serviços
de cuidado com a beleza, localizada à RuaAzis Rasselen, 930, Vila Popular, município
de Dourados-MS.

Nelson Gonçalves da Cruz - MEI torna Público que requereu do Instituto de Meio
Ambiente de Dourados – IMAM, a Licença Simplificada, (LS) para atividade: -
Piscicultura/Pesque e Pague – peixaria, localizada à Rua Tiburcio Olau de Almeida,
300 na Vila Santo André, Município de Dourados (MS). Não foi determinado estudo
de ImpactoAmbiental

QUALIFARMA MEDICAMENTOS LTDA – ME TORNA PÚBLICO QUE
REQUEREU DO INSTITUTO DE MEIO AMBIENTE DE DOURADOS – MS -
IMAM, A LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA - LS PARA ATIVIDADE DE
COMERCIO VAREJISTA DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS, SEM
MANIPULAÇÃO DE FORMULAS LOCALIZADA NA RUA DELFINO
GARRIDO, 100 VILA INDUSTRIAL NO MUNICÍPIO DE DOURADOS (MS).
NÃO FOI DETERMINADO ESTUDO DE IMPACTOAMBIENTAL.

QUALIFARMA MEDICAMENTOS LTDA - ME CNPJ: 12.837.408/0001-00,
TORNAPÚBLICO QUE REQUEREU DO INSTITUTO DE MEIOAMBIENTE DE
DOURADOS – MS - IMAM, A ALTERAÇÃO DE RAZÃO SOCIAL - ARS, DA
EMPRESA QUALIFARMA MEDICAMENTOS LTDA CNPJ: 12.837.408/0002-82
PARAQUALIFARMAMEDICAMENTOS LTDA- ME CNPJ: 12.837.408/0001-00,
PARA ATIVIDADE DE COMERCIO VAREJISTA DE PRODUTOS
FARMACÊUTICOS SEM MANIPULAÇÃO DE FORMULAS, LOCALIZADO NA
RUA: ALBINO TORRACA, 18 JARDIM AMÉRICA, NO MUNICÍPIO DE
DOURADOS (MS). NÃO FOI DETERMINADO ESTUDO DE IMPACTO
AMBIENTAL.

ATA Nº 004/16 REUNIÃO ORDINÁRIA

Ata de número quatro, aos seis dia do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis,

as oito horas e trinta minutos, reuniram-se na sala de reunião da Casa dos Conselhos,

os conselheiros membros do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e

Nutricional de Dourados - COMSEA, para reunião ordinária, sob a presidência da

Conselheira Maria Aparecida Palmeira, com a participação dos seguintes

conselheiros: Suzana Mari Ferreira da Cunha Santos, Daniela Bittencourt Gripp de

Oliveira, Edir Escobar Tobias, Claudia Rosa de Assunção, Marcelo Silveira de

Andrade, Valdinei Rodrigues de Araújo, Claudete Maria Baldori, Armando Lemanski

e Rosana Aparecida Soares Marques,. Inicia-se a deliberação da seguintes 1º Pauta. E

feita a leitura da Ata nº 003/16, sendo a mesma aprovada pelo colegiado, 2º Pauta. O

Conselheiro Marcelo Silveira de Andrade expõe sobre a reunião com na SESAI para

discutir sobre a implantação de hortas caseiras na reserva indígena; o conselheiro

relata que na reunião foi colocado pela SESAI que não há oferta de água, o que

inviabiliza a implantação do projeto. 3º Pauta. A comissão Jurídica, através do

conselheiro Valdinei Rodrigues de Araújo expos sobre a reunião realizada pela

comissão onde se discutiu a possibilidade de se trazer a presidente do Conselho

Estadual de Segurança Alimentar e Nutricional para realizar uma palestra de

esclarecimentos sobre a atuação do Conselho Municipal. A conselheira Daniela

Bittencourt Gripp de Oliveira relata que há a necessidade do conselho ver a

possibilidade de se realizar um mapeamento para saber quais seriam as ações

prioritárias e o fortalecimento das ações já existentes e que a proposta de se trazer a

presidente do Conselho Estadual é muito boa. A presidente sugere que tal palestra seja

ampliada para toda a rede que atua na área de segurança alimentar; Sendo a proposta

aprovado pelo colegiado, o Conselheiro Valdinei Rodrigues de Araújo ficará

responsável em fazer o contato com a presidente estadual e marcar uma data para

realização da palestra 4º Pauta. A presidente informa que convidou o FPENGAS para

participarem da construção do Plano Anual do CONSEA. Não tendo mais nada para

tratar deu-se por encerrada a reunião as nove horas e trinta minutos, eu, Suzana Mari

Ferreira da Cunha Santos secretária geral, lavrei a presente ata, que após lida e

aprovada será assinada por todos os Conselheiros (as) presentes.


